

Christine : életronicienne radio-TV

Autor(en): **[s.n.]**

Objekttyp: **Article**

Zeitschrift: **D'égal à égale!**

Band (Jahr): **9 (2009)**

Heft (9)

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-352605>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrücke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.



«*Il faut oser*»! C'est en ces termes que s'exprime la première et seule femme électricienne radio-TV du Jura. En cette qualité, elle a reçu le prix «Vive les pionnières» en 1989. Il faut oser se lancer dans un domaine professionnel traditionnellement réservé au sexe opposé. C'est ainsi que Christine perçoit l'égalité entre femmes et hommes.

Depuis l'âge de 5 ans, elle envisage de devenir électricienne radio-TV. Précisons qu'il s'agit également de la profession de son père qui possède une petite entreprise. Au moment de faire un choix de formation, ses parents l'ont mise en garde: c'est un

métier difficile avec de lourdes charges à porter et qui exige de monter sur des poteaux, des toits, de descendre dans des fouilles, etc. Qu'à cela ne tienne! Christine n'en démord pas. Elle effectue ainsi son apprentissage dans l'entreprise familiale et y exerce en tant qu'employée depuis lors.

Christine ne se limite pas à exercer son métier, elle le transmet également. Elle est experte aux examens de fin d'apprentissage, elle a participé à des séances d'information sur les métiers dans des écoles professionnelles et a formé quelques apprentis avec son père. Elle a toujours su s'imposer auprès d'eux en tant que «maître».

Mère de trois enfants, elle a décidé, depuis la naissance du troisième et l'entrée à l'école des deux premiers, de se consacrer entièrement à sa famille. Cependant, elle travaille encore occasionnellement, à la demande, dans l'entreprise familiale. Pour Christine, la famille, c'est non seulement des liens de parenté, des liens professionnels, mais c'est aussi ce qui lui permet de concilier travail et enfants, puisque c'est son réseau familial qui garde ses enfants lorsqu'elle travaille.